

ヘビース・シーズ▽
平和や命の大切さをいろんな視点から捉え、広げていく「種」が「ヘビース・シーズ」です。世界中に笑顔の花をたくさん咲かせるために、ジュニアライターの中学生、高校生の21人がテーマを考え、取材執筆しています。

ヘビース・シーズ▽
平和や命の大切さをいろんな視点から捉え、広げていく「種」が「ヘビース・シーズ」です。世界中に笑顔の花をたくさん咲かせるために、ジュニアライターの中学生、高校生の21人がテーマを考え、取材執筆しています。

第62号

「平和カフェ」から発信



平和記念公園に近い広島市中

区土橋町のビルに、ソーシャル

ブックカフェ「ハチドリ舎」が

オープンして1年余りがたちま

した。被爆者と同じテーブルを

囲んで体験を聞く集いや、途上

支援や平和教育を考える交流

会などが開かれています。

木材が多く使った温かみがあ

る空間で、お茶を飲みながら誰

ともに、自分たちでイベント

が集まる平和発信の新しい拠点

になっています。

中国新聞ジュニアライターは

その取り組みや思いを取り材する

とともに、人観光客が訪れることが多い層

で気軽に交流することができます。

海外の平和活動家や外国

国籍や年代を問わず、幅広い層

が開催してみました。

■ 店主・安彦さんに聞く



「イベントで何を伝えたいのかをしっかり考えて」と語る安彦さん
(撮影・伊藤淳二)

気軽に交流 思いつなご



堀江さん⑥と佐々木さん⑨の話を聞くワイヤーさん (撮影・松崎成穂)

ハチドリ舎店主の安彦恵里香さんは、昨年ノーベル平賞を受賞した国際非政府組織(NGO)「核兵器廃絶国際キャンペーン」(TCA)のパートナー1団体「プロジェクト・ナウ」の代表も務めています。広島で平和カフェをなぜ開いたのでしょうか。

茨城県出身の安彦さんは高校卒業後、6年間勤めた後、NGOのピースボート

が主催する「世界一周の船旅」に参加しました。約20

カ国を周り、パレスチナ問題をはじめ、さまざまな課題が存在することを知りました。

そして帰国後、「平和に限らず同じ思いを持つ人たちがもっとつながりを持てる場が必要だ」と感じ、

「被爆者と親しくなって、原爆を身近な問題として捉えるようになった。他の人も同じような体験をしてほしい」と店主の安彦恵里香さん(39)が企画しました。日本語だけでなく英語で被爆体験を聞くことがで、被爆体験を聞く会を開いています。

私が取材した10月26日は、被爆者の堀江壮さん(78)、佐伯区(37)が「語り部

78)が戦時中、原爆を開発した「マンハッタン計画」に関わっていたと

聞きました。熱心に聞いていたのは、米国ニューヨーク市から初めて広島を訪れたルーファス・ワイヤーさん(37)。祖父が戦時中、原爆を開発した「マンハッタ

ン計画」に関わっていたと

聞きました。熱心に聞いていたのは、米国ニューヨーク市から初めて広島を訪